

PREY DE L'ABONNEMENT  
ANNUEL  
POUR LES ETATS-UNIS...  
POUR L'ETRANGER...  
Les abonnements en espèces...

Le Numéro



Cinq Sous

PREY DE L'ABONNEMENT  
ANNUEL  
POUR LES ETATS-UNIS...  
POUR L'ETRANGER...  
Les abonnements en espèces...

# L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCS

SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 19 MAI 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED

110 Canal Street, New Orleans, La.

Registered at the Post Office at New Orleans, La. Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE FONT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTES LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

## DEPECHE

## Télégraphiques

## NOUVELLES Américaines

## ET Etrangères.

### BULLETINS.

Tokio, 18 mai, 5 P. M.—Un rapport officiel de la seconde armée japonaise établit que le chemin de fer, au nord de Port Arthur, a été coupé en cinq endroits.

Les Japonais ont perdu 145 hommes entre le 5 et le 17 mai.

Chicago, 18 mai.—Une dépêche spéciale de Che Foo au "Daily News" dit que le vapeur Fawan, qui est affecté au transport des dépêches du "Daily News", a passé au large de Port Arthur ce matin à 8 heures et a entendu le bruit causé par six fortes explosions.

Ces bruits paraissent venir du port intérieur et ont soulevé l'idée que les Russes faisaient sauter leurs navires et les docks.

### L'empereur de Russie.

Kermenchug, 18 mai.—L'empereur Nicolas s'est arrêté ici pendant une heure, ce matin, et a passé en revue les troupes désignées pour l'Extrême-Orient.

Après la revue l'empereur s'est entretenu avec les autorités locales.

L'empereur est parti ensuite pour Paltavia au milieu de grandes scènes d'enthousiasme.

### Le contre-amiral Cooper.

Che Foo, 18 mai, 10 p. m.—Un message télégraphique du contre-amiral Cooper, qui commande l'escadre des Etats-Unis dans les eaux asiatiques, annonce sa prochaine arrivée à Che Foo avec son escadre.

### Rapport démenti.

Rio de Janeiro, 18 mai.—Une enquête faite par le correspondant de la Presse Associée, prouve la fausseté du rapport qui avait annoncé l'arrestation d'un navire anglais à Manaos, sur l'Amazonie, le 13 mai.

Ce rapport prétendait que le navire avait été arrêté parce qu'il transportait des munitions destinées aux forces péruviennes qui sont campées sur le Haut Purus.

### Photographies de Première Communion.

Cabinet Montella 31-50 la douzaine. Autres Dimensions à Prix Réduits. MORGAN'S STUDIO, 932 rue de Canal, 2e étage de l'Opera House, 26 avr-1m.

### La retraite de Kuropatkine.

St-Petersbourg, 18 mai, 6.40 heures du soir.—L'état major général a déclaré aujourd'hui que le général Kuropatkine faisait des préparatifs pour se retirer sur Moukden et sur Harbin. Ce rapport confirme les bruits qui disaient que le commandant en chef avait pour but d'éviter en ce moment un combat décisif avec les Japonais.

Quoique la supériorité numérique de l'ennemi oblige le commandant en chef à battre en retraite, il ne s'en suit pas qu'il va se retirer sans combattre. Il est évident qu'au cas où l'ennemi commettrait une erreur stratégique, et enverrait une colonne d'avance numériquement plus faible que l'armée russe, Kuropatkine profiterait de l'avantage.

La partie la plus exposée de l'armée du général Kurokat, est celle qui se dirige dans la direction du nord, avec l'intention évidente de gagner la route de Moukden et de tourner la position de l'armée russe.

On est certain que le général Kouroupatkine tient cette partie de l'armée japonaise sous une étroite surveillance, et on croit à St-Petersbourg qu'elle pourrait bien être victime de sa témérité.

### Submersibles japonais.

St-Petersbourg, 18 mai.—L'amirauté est maintenant convaincue par les rapports reçus de Port Arthur que le vice amiral Togo a fait usage de submersibles pendant ses opérations.

Une lettre du lieutenant-général Stoessel dit qu'il était debout sur Golden Hill, quand le cuirassé russe Petropavlovsk a coulé, et qu'il a vu un sous-marin torpiller ce vaisseau.

Le lieutenant Scriber prétend qu'il a vu distinctement le périscope d'un sous-marin et qu'il pouvait parfaitement suivre les mouvements du vaisseau.

D'après le témoignage d'officiers du cuirassé russe Pobieda un submersible a déchargé une torpille contre leur navire et ils ont fait feu sans succès sur ce sous-marin, dans l'espoir de le couler.

Ces mêmes lettres décrivent le respect que la capote de feu le vice-amiral Makaroff, qui a été retirée de l'eau, a inspiré aux Russes. Quand on l'a approchée d'eux ils ont sauté, se sont signés et ont prié pour le repos de l'âme de l'amiral.

Il est officiellement nié que le vice-roi Alexieff soit allé à Liao Yang pour y prendre le commandement de 20,000 hommes et que le général Kouroupatkine ait quitté Liao Yang pour Harbin. Le général est à Liao Yang ou dans les environs.

### L'AFRIQUE ALLEMANDE.

Berlin, 18 mai.—Le "Local Anzeiger" a reçu des informations privées du sud-ouest africain allemand disant que les Hereros avaient des munitions pour au moins deux ans. Le gouvernement a affrété plusieurs navires de la ligne Hamburg-American et du North German Lloyd pour transporter des renforts à Swakopmund.

### Pour le fonds de la guerre.

Belgorod, 18 mai.—Une députation du gouvernement de Koursk a présenté \$5,000 à l'empereur pour le fonds de la guerre. En prenant congé du Trente-et-unième régiment d'artillerie qui partira dans quelques jours pour la Mandchourie, l'empereur leur a offert de sa part et de celle de l'impératrice une image de St Nicolas.

### Départ du gouverneur Puttkamer.

Berlin, 18 mai.—La "Koelnische Zeitung" annonce que le gouverneur Puttkamer, du district de Cameroon, dans l'Est Africain Allemand, est parti pour l'Allemagne le 9 mai. La tranquillité régnait dans la colonie.

### Stato quo.

Le Callao, 18 mai.—La grève des ouvriers des docks n'a pas encore été réglée.

### La Situation à Port-Arthur.

#### La forteresse est pourvue de ballons.

St-Petersbourg, 18 mai, 3.30 du soir.—L'amirauté a reçu aujourd'hui une dépêche officielle du contre-amiral Wissoet, commandant l'escadre de Port Arthur.

Cette dépêche annonçait que les Japonais n'avaient tenté aucune attaque depuis que la ligne du télégraphe avait été coupée. Tout allait bien à bord de l'escadre russe.

Cette dépêche a fait un grand plaisir aux autorités russes, non seulement pour les nouvelles qu'elle contenait mais parce qu'elle est la preuve que, malgré l'interruption du service de la ligne télégraphique, il est possible d'envoyer des dépêches par des courriers chinois.

Ces courriers, pour arriver à Liao Yang, sont obligés de passer à travers les lignes japonaises qui s'étendent sur toute la largeur de la péninsule, à quelque distance de Port Arthur.

C'est assurément un dangereux passage pour les courriers, mais les risques actuels sont légers en comparaison de ce qu'ils seront lorsque les forces japonaises auront investi Port Arthur.

Les autorités cependant ont confiance que des arrangements seront faits pour assurer la fréquente transmission des dépêches qui, étant chiffrées, resteront inintelligibles pour les Japonais au cas où ceux-ci parviendraient à les capturer.

Des informations ont transpiré aujourd'hui donnant les raisons qui ont poussé les Russes à faire un effort désespéré pour envoyer à Port Arthur le convoi qui dans les milieux officiels est appelé "train de munitions".

Il n'y avait aucun besoin de munitions, car il y en a de grandes quantités dans la forteresse, mais le général Stoessel désirait absolument être pourvu de ballons.

Le plus haut point de la forteresse est le Nid de l'Aigle, hauteur de laquelle on peut voir une grande partie de la contrée environnante, mais l'usage de ballons facilitera les observations.

Avant l'ouverture des hostilités les autorités russes avaient chargé à bord d'un navire un paque complet d'aérostation pour la Mandchourie, mais ce navire a été capturé par les Japonais, qui probablement emploieront ces mêmes ballons dans leurs opérations contre Port Arthur.

On croit que Kouroupatkine, s'étant rendu compte que le général Stoessel devait être pourvu de tous les instruments requis pour la défense d'une forteresse, a envoyé des ballons par le "train de munitions". Les Russes se servaient de ballons captifs.

Un officier a dit aujourd'hui que : "Si les Japonais essayent d'envoyer des ballons au-dessus de Port-Arthur et de laisser tomber des explosifs sur la forteresse, le monde entendra parler de la première bataille aérienne."

### Edit impérial.

Pékin, 18 mai.—Un édit impérial publié aujourd'hui ouvre au commerce du monde les ports de Chinou-Fu, Wei Shi En et Chou Tsun, dans la péninsule de Shan Tung.

### Blessés Russes.

Séoul, 18 mai, midi.—Le consul japonais à Ping Yang télégraphie que l'on a trouvé plus de trente bombes russes près d'Anjou. Les Cosaques en retraite ont emmené quatorze blessés, dont quatre sont morts à Kaichong.

Les Cosaques sont arrivés à Ninyang samedi et ont forcé les coolies coréens à transporter les blessés, et le grain dont ils s'étaient emparés dans les villages au bord de la route.

### Audience accordée par l'empereur à Yi Ching Yung.

Séoul, 18 mai, midi.—Au cours d'une audience avec l'empereur, aujourd'hui, Yi Ching Yung lui

**LIFEBUOY**

**LE NETTOYAGE DE LA MAISON?**

Faites-le à fond en enlevant non-seulement les ordures, mais en faisant disparaître les germes de la maladie qui ne se voient pas ou se cachent. Le Savon Lifebuoy est celui qui convient pour cela parce qu'il purifie par désinfection tout en nettoyant.

Fabriquez en deux grosseurs, la "Blanchisserie" et la "Toilette." Demandez-le à votre épicière.

a remis les messages du Nukalf et lui a relaté le succès de sa mission récente au Japon. Yi Ching Yung va reprendre son poste comme président du conseil des patrons.

## DOUBLE EXECUTION

St-Petersbourg, 18 mai.—Des détails ont été reçus de l'exécution des deux officiers japonais Yu Koka et Oki à Harbin le 21 avril.

Les prisonniers ont admis qu'ils faisaient partie d'un détachement de cent hommes qui devait détruire à différents points le chemin de fer de l'Est-Chinois et les communications télégraphiques. Quelqu'un leur ayant fait observer qu'ils devaient être extrêmement braves, ils ont répondu :

"Pas du tout, nous ne faisons que remplir notre devoir et l'ordre du Mikado."

Les deux prisonniers ont été exécutés le 21 avril, entre la nouvelle et l'ancienne ville de Harbin, en présence d'une grande foule.

Sur l'ordre du général Kuropatkine ils ont été fusillés et non pendus. Une forte garde entourait le lieu de l'exécution pour tenir le public à une distance de quatre cents yards. Il n'a pas été permis de prendre de photographies des condamnés.

Le plus jeune prisonnier a refusé de se laisser bander les yeux, et en apprenant que la loi russe l'exigeait il a demandé qu'une exception fût faite en sa faveur. Le plus vieux Japonais, un officier d'état-major, a pleuré et s'est évanoui, mais il a finalement consenti à se laisser mettre le bandeau sur les yeux.

L'un d'eux, étant un catholique, a fait sa dernière confession à un prêtre russe, aucun représentant de la religion catholique romaine ne se trouvant à Harbin.

### Nouvelles de New Chwang.

Tien Tsin, 18 mai.—L'agent du Lloyd à New Chwang a télégraphié ceci sous la date de mardi :

"La division japonaise qui a débarqué à Kai Chow, le 16 mai, sous le feu ardent des cuirassés japonais, s'avance vers New Chwang. Les Russes ont à peu près évacué la place et les Japonais ne tarderont pas à y arriver. Tout est tranquille à New Chwang et les affaires maritimes progressent favorablement."

### Attaque à terre en perspective.

Londres, 18 mai.—Une dépêche de Liao Yang aux "Central News", datée d'aujourd'hui, dit

### Tentative de meurtre.

New York, 18 mai.—William Hederman, âgé de 19 ans, a grièvement blessé sa mère, à Eastchester. Mme Hederman, qui est à l'hôpital, dit qu'elle ne croit pas son fils sain d'esprit, parce qu'il a souvent déclaré son intention de tuer le président Roosevelt aussitôt qu'il aurait de quoi payer son voyage à Washington.

La raison pour laquelle il a tiré un coup de feu sur elle est qu'elle lui a refusé de lui donner de l'argent pour acheter du whiskey.

### Départ de Susan B. Anthony.

New York, 18 mai.—Susan B. Anthony et sa sœur Mary sont parties pour l'Allemagne où elles assisteront au conseil international des Femmes et à la convention internationale du suffrage qui se tiendra à Berlin. Mme Susan B. Anthony est une déléguée de l'organisation du suffrage national et du conseil national des Femmes des Etats-Unis.

### Une victime du tabac.

Philadelphie, 18 mai.—Une enquête du coroner a fait découvrir que William Black, un enfant de dix ans, est mort dans des convulsions à un hôpital après avoir pris un émetique qui lui a fait rejeter un bout de cigare.

L'enfant qui a repris connaissance un peu avant de mourir, a déclaré qu'il avait avalé le tabac accidentellement en essayant de fumer pour la première fois.

### Incident dramatique.

Des Moines, Ia., 18 mai.—Un incident dramatique s'est passé aujourd'hui à Des Moines.

Mme Trussell, une tolle édentée à St Paul, après avoir balancé pendant quelques instants sa petite fille âgée de trois ans, l'a précipitée dans les eaux boueuses de la rivière Des Moines de la hauteur du pont de la rue Walnut.

Après avoir vu les eaux se refermer sur le pauvre petit être, la mère enjamba le garde-fou du pont et se précipita dans l'eau, à la place exacte où son enfant venait de disparaître.

Un batelier qui avait assisté à la scène fit force de rames, et fut assez heureux pour sauver les deux malheureuses. On croit que l'enfant ne survivra pas.

### MISE EN LIBERTÉ.

Chicago, 18 mai.—Mary Bizzak, femme de Stephen Bizzak, l'homme que l'on croit avoir été étranglé et jeté dans le canal Illinois et Michigan samedi dernier, a été libérée par la police de Brighton Park, bien que les détectives recherchent encore des preuves contre elle.

Une surveillance constante est exercée sur cette femme qui pendant un interrogatoire de plus de trois heures a nié que le corps trouvé fut celui de son mari.

### Secrets d'Hôpital.

Une infirmière dit : "Le Peruna est un Tonique Efficace."



MME. KATE TAYLOR

Mme. Kate Taylor infirmière diplômée et de distinction raconte son expérience avec le Peruna dans une lettre publique. Sa position sociale et le rang qu'elle occupe dans sa profession donnent double importance à ses déclarations.

CHICAGO, ILL., 427 W. Monroe St.—"Autant que j'ai pu juger le Peruna est le meilleur tonique que puissent prendre homme ou femme affaiblis de contre-coup de toute maladie sérieuse. "Le Peruna semble restaurer la vitalité, augmenter la vigueur du corps et renouveler la santé et la force dans un temps merveilleusement court." — Mrs. Kate Taylor.

Ecrivez à "The Peruna Medicine Co., Columbus, Ohio, si vous désirez un livre gratuit sur le catarrhe.

### Mort de James Boyd Martindale.

New York, 18 mai.—James Boyd Martindale, président et fondateur de l'agence Commerciale Martindale de cette ville, est mort. Il était un fils de Elijah M. Martindale, un ancien ministre du comté de Henry, Indiana. Il sera enterré à Newcastlle.

Il fut admis au barreau en 1855 et subsequment nommé avocat général de l'Indiana. Il s'était installé à New York en 1868.

### Exercices de fin d'année.

West Point, N. Y., 18 mai.—Le corps de cadets de West Point partira pour St Louis le 28 mai. Pour cette raison le conseil de direction s'assemblera à West Point le 20 mai, deux semaines plus tôt que d'habitude.

Les exercices de la classe des gradués auront lieu le 15 juin.

## PERLES, Colliers et Bagues et Broches, DIAMANTS,

Non Montés ou Montés dans tous les Genres.

### EMERAUTES, RUBIS ET SAPHIRS.

ARGENTERIE MASSIVE SEULEMENT.

## A. M. HILL, 635 rue du Canal.

## F. A. BRUNET,

IMPORTATEUR DIRECT.

### MORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLIER.

318.....RUE ROYALE.....318

ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE.

La seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans

Venez visiter et vous verrez compte par vous-même du bas prix de nos marchandises dont le détail toute occurrence.

Les ordres de la compagnie sont sollicités.